

## Lapas Permisan Terima Kunjungan Tim Satpol PP Cilacap

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.UPDATE.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.UPDATE.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 12:54



*NUSAKAMBANGAN - Lapas Permisan, Rabu (5/12) pagi, kedatangan kunjungan istimewa dari Tim Satpol PP yang disambut hangat oleh Kalapas Permisan, Ahmad Hardi bersama pejabat struktural lainnya. Kunjungan tersebut bertujuan untuk melihat langsung kegiatan pembinaan yang dilaksanakan di dalam Lapas Permisan serta menjalin hubungan lebih erat antara pihak Lapas dan Satpol PP.*

NUSAKAMBANGAN - Lapas Permisan, Rabu (5/12) pagi, kedatangan kunjungan istimewa dari Tim Satpol PP yang disambut hangat oleh Kalapas Permisan,

Ahmad Hardi bersama pejabat struktural lainnya. Kunjungan tersebut bertujuan untuk melihat langsung kegiatan pembinaan yang dilaksanakan di dalam Lapas Permisan serta menjalin hubungan lebih erat antara pihak Lapas dan Satpol PP.

Kehadiran tim Satpol PP disambut dengan antusiasme oleh warga binaan pemasyarakatan (WBP), salah satunya dengan penampilan spesial dari Vermis Band, sebuah band yang terdiri dari para WBP. Penampilan yang enerjik dan menghibur tersebut menjadi salah satu momen yang mencuri perhatian tamu yang hadir.

Setelah menikmati penampilan band, para tamu diajak untuk melihat salah satu kegiatan pembinaan yang dilakukan oleh para warga binaan, yaitu pembinaan batik. WBP dengan penuh semangat memamerkan karya-karya batik indah yang mereka ciptakan sebagai bagian dari program keterampilan yang bertujuan untuk meningkatkan keterampilan mereka selama menjalani masa hukuman.

Kalapas Ahmad Hardi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun sinergitas antar instansi dan membangun kepercayaan diri warga binaan kami. "Kami berharap kunjungan ini dapat memberikan motivasi kepada petugas dan terutama kepada warga binaan yang berguna bagi mereka setelah keluar dari Lapas, sekaligus menjadi bagian dari proses pembinaan untuk kembali ke masyarakat," ujarnya.